



Roderich Kiesewetter
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Innovation beschränkt sich nicht auf Erneuerbare Energien – Lehrstuhl für Innovationsmanagement ist sinnvoll

Berlin, 25.11.2009
Bezug: HZ/HNP Artikel vom
25.11.2009
Anlagen:

Diplom-Kaufmann – Oberst a.D.
Roderich Kiesewetter, MdB
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Büro: Paul-Löbe-Haus
Raum: 6.038
Telefon: +49 30 227-77594
Fax: +49 30 227-76594
roderich.kiesewetter@bundestag.de

Wahlkreisbüro:
Wellandstraße 58
73434 Aalen
Telefon: +49 7361-52 49 20 1
Fax: +49 7361-52 49 20 2
roderich.kiesewetter@wk.bundestag.de

Als Reaktion auf den Beitrag von gestrigen Tage (25.11.2009, Seite 11) teilt der Bundestagsabgeordnete Roderich Kiesewetter mit: „Ich habe keinen Lehrstuhl für erneuerbare Energien angeregt, sondern vielmehr die Einrichtung eines fachübergreifenden und vernetzt arbeitenden Lehrstuhls für Innovationsmanagement. Diese Differenzierung sollte wahrgenommen werden. Ein Lehrstuhl für Erneuerbare Energien greift viel zu kurz.“

Gerade die Vielzahl an innovativen Unternehmen in unserer Region, wie z.B. der Voith AG, zeigt, dass Nachhaltigkeit und Umweltschutz längst Standard sind. So ist die Voith AG dank innovativer Methoden Wegbereiter eines neuen Unternehmergeistes, der Erfolg als ein Ergebnis aus Wirtschaftlichkeit und Nachhaltigkeit bewertet. Und von diesem reichen Erfahrungsschatz könnte zukünftig auch ein Lehrstuhl für Innovationsmanagement profitieren.